



Dinero, Negocios y Finanzas

Tipo de cambio sin sobresaltos y bajo crecimiento en 2018 y 2019: HR Ratings

0

BY MIGUEL RAMIREZ

Los **años electorales** se caracterizan por **incertidumbre** y **volatilidad** alrededor de ciertas variables macroeconómicas, pero con un tipo de cambio menor a los 19 pesos y con tasas de crecimiento menores al 2.5 por ciento, prevé la calificadora **HR Ratings**.

HR Ratings considera que la autonomía del Banco de México no se cuestionará, independientemente del resultado de la contienda electoral. Sin embargo, las campañas tendrán efectos tangibles sobre variables como el tipo de cambio.

La experiencia de procesos anteriores, como las contiendas en el estado de México el año pasado, muestran qué tan volátil puede ser el precio del dólar.

HR Ratings espera que en los meses previos a la contienda el peso se deprecie, no solo por las elecciones, sino también por el cierre de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

Su escenario base pronostica un crecimiento del **Producto Interno Bruto (PIB)** para este 2018 de **1.98 por ciento** y para el año entrante de **2.35 por ciento**.

La **inflación** se prevé cierre en este año en **4.61 por ciento** y en el año siguiente en **4.14 por ciento**. Un **tipo de cambio** de 18.60 pesos y para el cierre del año entrante en 18.66 pesos.

El Escenario Base es aquel que HR Ratings considera el más probable en el corto y mediano plazo.